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Pays d’Orange, Jacques Bompard l’assure, ‘le
BTP aura de quoi faire’

La Fédération du bâtiment et des Travaux publics de Vaucluse a organisé un webinaire avec
Jacques  Bompard,  président  de  la  Communauté  de  communes  du  pays  réuni  d’Orange.
Objectif ? Faire un tour d’horizon des opérations BTP en cours et à venir et sensibiliser les élus
sur l’urgence de démarrer les projets de chantiers.

Christian Pons, président de la Fédé BTP 84, entouré de ses vice-présidents dont Daniel Léonard en
charge de la branche des Travaux publics, continue son Tour de Vaucluse auprès des élus, invitant
Jacques Bompard, en sa qualité de Président de la Communauté de communes du pays réuni d’Orange, à
dresser les chantiers à venir.

Aujourd’hui

Le président de la fédération a tout d’abord expliqué être en butte a beaucoup de dysfonctionnements :
«En ce moment les entreprises sont très préoccupées par les marchés et connaissent de nombreux
dysfonctionnements, notamment avec l’administration, pour la mise en route des chantiers, il était donc
important que nous fassions un tour d’horizon des présidents de communautés de communes pour
toucher tous les élus.» Ce webinaire marquait, pour autant, la fin du tour du département débuté en
septembre 2020.  «Nous avons fait  des propositions aux élus leur démontrant  l’urgence de rétablir
l’économie de notre pays à un niveau suffisant,» a témoigné Christian Pons.

Où en est-on ?

La fédération du bâtiment et des travaux publics rassemble 400 entreprises adhérentes sur les 2 000
existant dans le département, soient plus de 6 000 salariés sur les 13 000 que compte le Vaucluse. La
commande publique, dans le BTP connaît une part importante représentant près de 50% du volume
d’activité. «L’année dernière était année d’élection, -Ndlr : maintenant les futurs chantiers en stand by- a
souligné Christian Pons, puis la Covid 19 a occasionné une baisse majeure des chantiers inscrits dans les
carnets  de  commande.  Depuis  la  fin  de  l’année  dernière  et  jusqu’à  aujourd’hui  l’inquiétude  est
grandissante  car  tous  les  indicateurs  pointent  de  nouvelles  baisses  d’appels  d’offres,  ainsi,  d’une
situation stagnante voire dégradée depuis juin 2020, nous assistons à un fléchissement des procédures de
démarrage des chantiers, ce que d’ailleurs révèlent nos enquêtes internes.»

Plus précisément

L’interprofessionnelle a donc envoyé en septembre, octobre, décembre 2020 puis en janvier et mars des
questionnaires à ses adhérents pour un ‘retour de terrain’. Les enquêtes adressées aux adhérents, sur les
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appels  d’offres,  sont  perçus  par  eux  comme insuffisants  à  73% avec,  cependant,  un  maintien  des
consultations soutenu par les maîtres d’ouvrages issus du privé à 41%, du Conseil départemental à 35%
et des bailleurs sociaux à 24%, les maîtres d’ouvrages du secteur public étant les plus absents des
consultations. Enfin, les adhérents jugent les niveaux de prix des marchés attribués bas à 94%.

Le bâtiment peine à ‘sortir’ ses chantiers, en cause ? le retard de traitement administratif des
dossiers

Conjoncture

Au chapitre de la conjoncture, si 28% des adhérents la ressentent comme dégradée, 72% y lisent une
évolution encourageante tout comme pour l’emploi à 74%, même chose du côté de la trésorerie ou 83%
consentent y voir une légère amélioration cependant gravement minorée par une involution des prix
pratiqués perçue par 62% comme dégradée et moyenne à 38%. De fait 87% des adhérents ont repris leur
effectif en CDD et CDI (Contrat à durée déterminée et indéterminée), cependant 54% n’ont pas eu
recours aux intérimaires.  Les problèmes résiduels dus à la Covid restent rémanents pour 62% des
professionnels, impactant de plein fouet un carnet de commande qui ne se remplit pas. «La situation
reste fragile, entame Christian Pons. Les entreprises ont besoin de retrouver de l’activité et du chiffre
d’affaires pour rembourser les prêts garantis par l’Etat, les charges, alors même que les trésoreries ont
été asséchées… ça va être compliqué.»  

Du côté de chez Jacques Bompard

«Nous  avons  constaté,  les  deux  premiers  mois,  un  ralentissement  de  l’activité  des  entreprises,  se
souvient Jacques Bompard, puis elles ont fait leur travail. Nous avons voté, comme tous les ans, le budget
en avril a assuré le président de la CCPRO, énumérant les opérations sans toutefois les chiffrer. A ses
côtés Béatrice Benod, directrice de la commande publique, a assuré que «de nombreux chantiers seraient
lancés très prochainement ainsi qu’en septembre».

Les prochains chantiers

Il a été évoqué de nombreux travaux de voirie, la construction d’un groupe scolaire, des travaux pour le
groupe  scolaire  maternelle  et  élémentaire  Castel,  la  réhabilitation  de  commerces  de  centre-ville
d’Orange, la réhabilitation du gymnase Argensol, la réhabilitation et la création des Archives municipales
à l’Hôtel  Dieu,  des  travaux d’étanchéité  pour  la  médiathèque,  la  construction d’un boulodrome,  la
réhabilitation de la ferme du Grenouillet et la création d’un parking, la réhabilitation du Palais des sports
ainsi que de la salle de spectacle, la rénovation et l’extension d’un bâtiment à Taillefert, la construction
d’un  bâtiment  technique  pour  le  cimetière,  des  travaux  d’aménagement  du  parvis  pour  le  centre
funéraire et la réorganisation intérieure du crématorium. En tout 13 chantiers sont prévus en 2021 et
déjà 5 en 2022. »
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Quid du plan de relance du gouvernement ?

Christian Pons a ensuite requis l’expérience de Jacques Bompard sur l’utilisation du Plan de relance du
Gouvernement à propos de projets locaux prêts à démarrer, ainsi que sur l’utilisation de la dotation de
soutien à l’investissement local ainsi que la Dotation d’équipements des territoires ruraux (DETR).
« Nous avons fait toutes les demandes possibles et imaginables mais n’avons, à ce jour, pas reçu de
réponse. Je crains que l’argent n’aille plus aux banques qu’aux élus locaux que nous sommes. Lorsque j’ai
été élu, la déviation d’Orange avait été inaugurée 3 à 4 ans auparavant alors qu’elle n’est toujours pas là.
Aujourd’hui on me promet la réalisation du tiers de la déviation sans s’engager sur plus. Pourtant il s’agit
d’anciens dossiers. Ce qui sortira et dont on est sûrs ? La réhabilitation de la Cité de l’Aygues, » (Ndlr :
constituée de 18 barres de logements sociaux, de 262 logements dont 100 sont actuellement murés d’une
cité construite en 1973).

Le démarrage des chantiers NPNRU des grandes villes de Vaucluse est très attendu

Les difficultés rencontrées

«Nous faisons face depuis des mois à la situation et nous comptons sur nos élus pour nous soutenir,
martèle  Christian  Pons.  Les  fonctionnaires  qui  les  entourent  font  de  leur  mieux,  notamment  les
personnels des services techniques. Notre préoccupation ? Faire la jonction entre aujourd’hui et une
activité normale, car nous ne sommes pas encore sortis de la crise sanitaire. Également nous ne nous
attendions  pas  à  la  hausse  du  coût  des  matériaux  de  construction,  voire  aux  pénuries  que  nous
commençons à connaître notamment avec les métaux : l’étain, le cuivre, l’aluminium, le minerai de fer
pour la fabrique d’acier pour la construction, sans parler du bois, des isolants…»

En résumé

«Les déclarations de Jacques Bompard évoquent plus une reprise pour les Travaux publics et un peu
moins pour le bâtiment tandis que les Communautés de communes se penchent sur les équipements
publics et la voirie », a synthétisé Christian Pons. « Il y a plus d’études de prix mais pas beaucoup de
suites données, » a relevé Diego Boluda, vice-président de la branche second œuvre. Pour tous, la vraie
dynamique  viendra  d’Avignon  avec  le  démarrage  du  NPNRU  (Nouveau  programme  national  de
renouvellement urbain). «Nous manquons de main d’œuvre, a relevé Daniel Léonard, vice-président TP,
nous recherchons des intérimaires qualifiés qu’hélas nous ne trouvons pas.»

Identifier les freins pour les éradiquer

Le Bâtiment et les travaux publics comptent particulièrement sur les NPNRU intervenant sur les grands
bassins de vie du Vaucluse. Cependant le dispositif  semble connaître des difficultés à démarrer. La
mission du président de la fédé du BTP ? Dégripper les rouages de délivrance d’autorisation d’urbanisme,
renouer le dialogue avec les ABF (Architectes des bâtiments de France) qui grimacent, notamment, à
l’idée d’ITE (isolation thermique extérieure) des bâtiments sociaux en pierre du XXe siècle situés sur la
Rocade Charles de Gaulle à Avignon… Le propos ? Tenir jusqu’à ce que l’activité redevienne normale.»
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Orange mouille le maillot pour le club de foot
de Carpentras

Ce sont au total 30 tenues toutes neuves (maillots, shorts, chaussettes), que les jeunes du club de football
FC Carpentras pourront fièrement arborer sur la pelouse. A travers cette donation, Orange exprime une
fois de plus son soutien au football  amateur. Philippe Daumas, délégué régional,  a remis en mains
propres les tenues colorées, fruit d’un partenariat qui renforce le soutien d’Orange au tissu associatif
régional.

https://www.orange.fr/portail
https://www.linkedin.com/in/philippedaumas/
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« Conscient  de sa  responsabilité  sociétale,  notamment  en cette  période de crise  sanitaire,  Orange
souhaite accentuer son soutien au football amateur à travers le territoire via des dotations de matériels
mais aussi l’accès à une éducation numérique responsable. Orange est engagé dans le sport amateur
depuis 20 ans et, en tant qu’acteur de la révolution digitale, cherche à s’assurer que les jeunes disposent
de toutes les connaissances pour que le numérique soit un levier de progrès et d’épanouissement »,
précise le groupe.

Cette  aide d’Orange au sport  amateur  est  aussi  appuyée sur  le  territoire  par  le  prolongement  du
programme Orange football amateur via la plateforme ‘Nike – FFF – Orange’. Les clubs affiliés FFF
(catégories U11 – U13 – U15) qui le souhaitant peuvent y commander leurs maillots avec une remise de
50%. A ce jour, 250 clubs affiliés FFF ont déjà passé commande pour un volume total de 15 000 maillots
floqués Orange.

Pour  en  savoir  plus  sur  les  engagements  en  matière  de  responsabilité  numérique,  cliquez  ici:
bienvivreledigital.orange.fr.

https://footamateur.fff.fr/operation-orange
http://bienvivreledigital.orange.fr
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Les jeunes du FC Carpentras se pavaneront bientôt avec la panoplie du bon footballeur

L.M

Orange promeut l’engagement des sapeurs-
pompiers volontaires

Smaïl Outahar Directeur des Relations avec les collectivités locales du Vaucluse chez Orange, Maurce
Chabert Président du Conseil d’administration du SDIS et Jean-Claude Sammut Directeur départemental
des services d’incendie et de secours ont signé une convention de partenariat pour faciliter le service des
Sapeurs-Pompiers volontaires salariés du Groupe Orange.

Du national au local

Cette signature est la déclinaison locale de la convention nationale signée entre Orange et la Sécurité
Civile du Ministère de l’Intérieur, le 22 janvier 2021. Elle favorise la disponibilité des salariés Orange
Sapeurs-Pompiers Volontaires, notamment avec l’accord de 15 jours d’autorisation spéciale d’absences
par  an  à  utiliser  pour  effectuer  des  actions  de  formation,  des  missions  opérationnelles  ou  de  la
récupération au titre de leur engagement.

Une rémunération constante pour saluer l’engagement

Orange s’engage aussi à maintenir la rémunération des Sapeurs-pompiers volontaires pendant leurs
activités de Sapeur-Pompier Volontaire et ne demande pas la subrogation. Le Sapeur-Pompier Volontaire
percevra donc cette indemnité en plus de sa rémunération.

Des personnes altruistes

Au-delà de ces facilités, cette convention est la reconnaissance de l’engagement citoyen des Sapeurs-
pompiers volontaires par Orange qui compte actuellement 170 salariés sapeurs-pompiers volontaires,
dans 70 départements.

En chiffre

Chaque année, le Service départemental d’incendie et de secours du Vaucluse traite 173 000 appels,
réalise 48 500 interventions dont 37 500 secours à la personne. On compte 1 738 sapeurs-pompiers
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volontaires parmi les sapeurs-pompiers de Vaucluse. Le département compte 51 casernes, 520 sapeurs-
pompiers professionnels et 130 agents techniques et administratifs.
M.H.

Orange : Burger King recherche des
personnes pour son restaurant

Le nouveau Burger King situé au sud d’Orange sortira de terre en août prochain. Le restaurant
lance une campagne de recrutement de plus de 60 personnes pour former sa future équipe.

L’enseigne de restauration rapide est  en phase de recrutement en partenariat  avec Pôle emploi  et
propose  différents  contrats  en  CDI,  CDD et  contrats  étudiants.  L’enseigne  assurera  également  la
formation des personnes recrutées et de la future équipe encadrante pour une durée de 9 semaines afin
d’acquérir les compétences requises.

Manager

Burger King recherche notamment des managers en CDI, capables de : réaliser les objectifs de chiffre
d’affaires en garantissant la qualité du service client (accueil, fabrication produit, rapidité de service,
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entretien du restaurant) ; animer, former et briefer une équipe de 10 à 15 personnes ; assurer la gestion
quotidienne  des  approvisionnements,  des  stocks  et  de  la  production  ;  développer  les  domaines
d’expertise du centre de profit (développement du CA, management d’équipe, rentabilité financière). Plus
d’information en cliquant ici.

Equipier polyvalent

Vous aurez pour principales missions de : conseiller les clients, prendre les commandes, assurer le
service  au  comptoir  et  l’encaissement,  préparer  les  produits  (burgers,  frites,  boissons  et  dessert),
contribuer au nettoyage et à l’entretien courant du restaurant (cuisine et salle). Plus d’informations en
cliquant ici.

L.M

Télécommunications : Les maires de
Vaucluse demandent à Orange de se presser

https://candidat.pole-emploi.fr/offres/recherche/detail/113NHPT
https://candidat.pole-emploi.fr/offres/recherche/detail/114DMJV
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L’Association des maires de Vaucluse (AMV) vient d’annoncer avoir mis en demeure l’opérateur Orange
afin  qu’il  procède  aux  réparations  et  à  l’entretien  de  son  réseau  de  télécommunications  dans  le
département.
Par  l’intermédiaire  de  ses  deux  co-présidents,  Jean-François  Lovisolo  et   Pierre  Gonzalvez,  l’AMV
rappellent que plusieurs maires de Vaucluse ont signalé à l’association des poteaux en bois défectueux ou
vétustes, sur le point de tomber, ou mal situés, des câbles électriques défectueux, en surnombre ou mal
placés, des câbles électriques relâchés ou au sol, des défectuosités d’autres installations électriques
(répartiteur,  armoires,  plaques  au sol)  ainsi  que des  problèmes liés  à  l’enfouissement  des  réseaux
électriques (refus ou retard d’installations).

Contre l’abandon des usagers des territoires ruraux
« Ces problèmes s’inscrivent dans un contexte général d’abandon des usagers des territoires ruraux et
dont les communes craignent une aggravation depuis le déploiement de la fibre optique au détriment des
réseaux cuivre, expliquent les deux co-présidents. En effet, si la France s’est engagée à un accès au haut
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et très haut débit d’ici 2023, certaines communes rurales ne pourront y accéder avant 2029. L’entretien
du réseau cuivre dans les communes rurales de Vaucluse est donc un enjeu primordial pour cette période
transitoire. Par ailleurs, certains équipements situés sur le domaine public des collectivités menacent
gravement la sécurité publique des usagers. »

L’AMV donne un délai de 3 mois
Dans ce contexte, l’AMV a donc mis en demeure la société Orange de procéder à la réparation de ses
infrastructures  dans  le  délai  de  3  mois.  A  défaut  de  commencement  d’exécution  dans  ce  délai,
l’Association s’engage à saisir l’Autorité de régulation des communications électroniques, des postes et
de la distribution de la presse (Arcep) seule compétente pour sanctionner efficacement l’opérateur.
« Dans le cadre de la procédure résultant de l’article L.36-11 du Code des postes et des communications
électroniques, la société Orange encourt une sanction dont le montant pourrait atteindre 5% du chiffre
d’affaires hors taxe du dernier exercice clos, ou à défaut 375 000€ », rappellent l’AMV.

Orange s’étonne de la démarche
Pour sa part, le groupe Orange s’étonne de cette mise à l’index. « D’habitude, nous travaillons en étroite
collaboration avec les maires de Vaucluse », explique la direction régionale de l’opérateur qui assure
« veiller à la maintenance du réseau cuivre avec la volonté de proposer un haut niveau d’accessibilité, y
compris en milieu rural. »
« Bien sûr, il peut y avoir quelques points de difficultés dans le département, notamment dans les zones
reculées, reconnaît Orange, mais nous avons lancés un plan de renforcement réseau avec l’AMV. »
Ce  plan  s’est  traduit  par  une  première  intervention  sur  le  territoire  de  Cotelub,  la  communauté
territoriale Sud Luberon, qui vient de s’achever. L’opération a permis à Orange de procéder à 761
interventions (armoires, nouveaux boîtiers, suppression de désordre visuels…).
« Nous avons d’ailleurs rendez-vous avec l’AMV cette semaine afin de dresser le bilan de cette opération
qui doit être très prochainement menée sur le territoire de la Communauté de communes Pays d’Apt-
Luberon », conclut l’opérateur.

Les Chorégies d’Orange organisent un
casting

Les Chorégies d’Orange lancent un casting dans le cadre de la production ‘Samson et Dalila’,
mise en scène par Jean-Louis Grinda.

Neuf garçons âgés de 7 à 10 ans, ou mesurant entre 1,30 et 1,45m sont recherchés pour faire de

https://www.choregies.fr/
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la figuration : huit garçons brun châtain et un plutôt frêle, pour le rôle de l’Albinos. Le casting aura lieu
le mercredi 19 mai à 16h au conservatoire, rue de l’Ancien-Collège. Les répétitions se dérouleront du 25
juin au 10 juillet, l’opéra sera programmé le 10 juillet dans le théâtre antique (sous réserve de report lié à
la situation sanitaire). Les inscriptions se font par mail à production@choregies.com, en précisant la taille
et la date de naissance de l’enfant. Egalement, joindre une photo en pied de l’enfant.

Par ailleurs, le plus ancien festival de France est également à la recherche d’un(e) chargé(e) de billetterie
dont les missions seront notamment de : conseiller le public, assurer la vente de billets au guichet,
participer aux tâches administratives liées à la billetterie, garantir la bonne gestion de la caisse, gérer les
adhésion à l’association, assurer le suivi des réservations et participer à la mise à jour du fichier client.
Les candidats intéressés par ce contrat à dure déterminée (de mai à fin juillet 2021) sont invités à
envoyer leur candidature à billeterie@choregies.com.

Découvrez le programme 2021 en cliquant ici.

France Heringer nommée directrice Orange
grand sud est

France Heringer  vient  de prendre ses  fonctions de directrice  Orange grand sud est.  Elle
succède à Valérie Thérond, nommée directrice du développement managérial et des talents
pour le groupe Orange.

France Heringer rejoint le groupe en 1990 où elle occupe des responsabilités managériales en France et
au Royaume-Uni, dans les domaines de l’innovation, du développement commercial et de la relation
client.  De 2008 à 2011 elle occupe le poste de directrice adjointe du technocentre,  la fabrique de
l’innovation d’Orange, et de 2011 à 2015 directrice Orange ouest (Bretagne et Pays de Loire), en charge
des opérations et de la représentation du groupe Orange pour cette zone. Depuis 2015, France Heringer
était directrice qualité, expérience client et ventes.

France  Heringer  est  diplômée  de  l’Ecole  Polytechnique  et  de  l’Ecole  nationale  supérieure  des
télécommunications de Paris, et auditeur de l’Institut des hautes études de l’entreprise (IHEE).

Elle continuera à développer la performance économique, sociale et sociétale d’Orange sur ce territoire.
Avec les 13 515 collaborateurs Orange des régions Provence Alpes Côte d’Azur, Corse et Auvergne-
Rhône-Alpes, elle s’attachera à garantir la meilleure expérience Orange sur le territoire. Elle pilotera
notamment la modernisation du réseau fixe, le déploiement des réseaux Très Haut Débit fixe (fibre) et

https://www.choregies.fr/programme.html?lang=fr
https://www.linkedin.com/in/franceheringer/?originalSubdomain=fr
https://www.orange.fr/portail
https://www.linkedin.com/in/val%C3%A9rie-th%C3%A9ronddirectriceorangegrandsudest/
https://www.dailymotion.com/video/x19aqbp
https://www.polytechnique.edu/
https://www.fonction-publique.gouv.fr/score/fiche-ecole/ecole-nationale-superieure-des-telecommunications-paris-enst-paris-telecom-paris-t
https://www.fonction-publique.gouv.fr/score/fiche-ecole/ecole-nationale-superieure-des-telecommunications-paris-enst-paris-telecom-paris-t
https://www.institut-entreprise.fr/institut-des-hautes-etudes-de-lentreprise
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mobile (4G et 5G) et des nouveaux usages associés.

Dans le cadre du plan stratégique Engage 2025, France Heringer renforcera aussi la présence d’Orange
sur les nouveaux territoires de croissance la banque mobile Orange Bank, la cybersécurité avec Orange
Cyberdéfense.

Ouverture de Kalysushi à Orange-les-Vignes

https://www.orangebank.fr/
https://orangecyberdefense.com/fr/
https://orangecyberdefense.com/fr/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Après 5 mois de travaux, Kalysushi, spécialiste de la cuisine japonaise haut de gamme, est la nouvelle
enseigne à avoir ouvert ses portes dans le centre commercial Orange-les-Vignes, le jeudi 22 avril. Le
Vaucluse compte ainsi 4 restaurants ouverts dont celui situé dans le centre commercial ‘Buld’air’ à
Vedène. L’ouverture d’un 5e établissement est prévue.

Installé dans l’allée centrale du centre, Kalysushi accueillera jusqu’à vingt couverts en salle et quarante
sur  sa  terrasse.  Le  restaurant,  composé d’une équipe de 5  personnes (pour  le  moment)  et  toutes
recrutées en CDI (Contrat à durée indéterminée) et en local, accueillera le public du lundi au jeudi de
11h30 à 14h30 et de 18h à 21h30 et le vendredi – samedi, de 11h30 à 14h30 et de 18h à 22h.

Le restaurant propose différentes formules pour le midi (à partir de 12€) et pour le soir ainsi qu’une carte
variée de spécialités. La clientèle peut commander en ligne (kalysushi.com), par téléphone en ‘click and

https://www.kalysushi.com/
https://www.orange-lesvignes.com/
http://kalysushi.com/
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collect’  ou  en  livraison.  L’établissement,  qui  vient  ainsi  compléter  l’offre  restauration  du  centre
commercial, porte une attention particulière à la qualité de ses produits en ne proposant que des plats
frais et tous fabriqués sur place.

Une offre d’ouverture est actuellement en cours : les clients bénéficient de -10% de réduction sur la
première commande sur le site www.kalysushi.com avec le code Sushimaki.

L.M.

Isle-sur-la-Sorgue: la start-up Getinshoot
soutenue par le programme ‘Femmes
Entrepreneuses’ d’Orange

Mis en place  depuis  3  ans,  le  programme ‘FemmesEntrepreneuses’  est  destiné  à  booster
l’entrepreneuriat féminin. Pour soutenir cette 3e saison, Orange s’est engagée à soutenir 10
startups dans la région du grand sud est.

Le groupe Orange accompagne les porteurs de projet  locaux par des mentors,  dans le  cadre d’un
programme constitué  de  thématiques  actuelles  :  l’Intelligence  artificiel,  la  cybersécurité,  le  ‘média
training’ ou des ateliers de vente et marketing. Les ‘start-uppeuses’ sélectionnées, bénéficient d’un suivi
personnalisé pour répondre à leurs problématiques, des ateliers de partage avec des experts d’Orange,
ainsi que des temps d’échange avec le réseau Orange et celui des #FemmesEntrepreneuses.

Basée à l’Isle-sur-la-Sorgue,  c’est  Mélanie Pin,  CEO et  co-fondatrice de ‘Getinshoot‘  qui  a souhaité
participer à cette aventure. L’application (IOS, Android) automatise à la vitesse de l’éclair la collecte des
médias de tous les participants au cours d’un événement : l’organisateur du projet n’a plus qu’à créer sa
vidéo compilation directement depuis l’application. « Tout s’est enchainé très vite, nous avons constitué
l’équipe et commencé à travailler en août 2019. Tout est encore à inventer et à imaginer, c’est pourquoi
nous avions besoin de conseils d’experts dans le domaine du numérique et digital.  C’est une réelle
opportunité pour nous, de faire partie de la saison 3 et de bénéficier du savoir-faire d’Orange. » témoigne
Mélanie.

Pour Fabienne Dulac, directrice exécutive d’Orange France, « la révolution numérique n’est pas qu’une
révolution technologique : elle est surtout une révolution culturelle qui rend toujours plus sensible les
impératifs d’égalité professionnelle et de diversité. » La direction accompagne 100 femmes dans leur

http://www.kalysushi.com/
https://startup.orange.com/fr/start-up/femmesentrepreneuses-saison-3-une-nouvelle-impulsion-du-programme-dedie-aux-creatrices-de-start-up/
https://www.orange.fr/portail
https://twitter.com/hashtag/femmesentrepreneuses?ref_src=twsrc%5Egoogle%7Ctwcamp%5Eserp%7Ctwgr%5Ehashtag
https://twitter.com/OrangePACA/status/1369996596130283520
https://apps.apple.com/fr/app/getinshoot/id1478018425
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.getinshoot.getinshoot
https://www.linkedin.com/in/fabienne-dulac-7a6a56159/
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aventure entrepreneuriale, en mettant du savoir-faire au service du succès de leur projet.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg

